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臺中市政府政風處辦理「臺中市綠能產業服務廉政平臺」期前

拜訪綠能業者會議摘要 

 

時間：111年 5月 25日（星期三）10時 30分 

地點:臺中市立育英國民中學會議室 

與會單位:政風處、經濟發展局、德睿旭科技有限公司、鑫盈能源股份

有限公司、逢甲大學                               紀錄:張智凱 

壹、臺中市綠能策略行動方案：略。 

貳、與會單位反映意見摘要 

  一、德睿旭科技有限公司 

(一)昨日參加臺中市校園能源管理系統(以下簡稱 EMS)會議，有

反映常發生宏碁股份有限公司(下稱宏碁公司)的下包廠商或

下下包廠商在施工前未通知本公司即逕行施作，且工法較不

細膩，本公司基於國家政策，都還是儘量會配合。 

(二)以本公司立場，擔憂 EMS 廠商施工品質及安全問題，EMS 廠

商在外縣市學校施工過程時，曾發生設備爆炸，所幸未造成

傷亡，後續設備及電費損失，宏碁公司則要求下包廠商負責

，建請解決能源監控系統施工品質問題。 

(三)據瞭解太陽能光電廠商均積極趕工建置相關設備，如趕工過

程中未注意施工品質，至巡檢維護階段時，問題將應接不暇

。 
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 二、經濟發展局 

臺中市校園能源管理系統建置係教育局主辦，由宏碁公司得標

後再分包給下游廠商到各校建置能源管理系統，近日發現有下

包廠商在未經德睿旭公司同意下，對已建置完成的太陽能光電

設備有破壞性行為。 

三、鑫盈能源股份有限公司 

本公司受逢甲委託協助經濟發展局針對太陽能光電設備進行查

核及查驗，另本公司也是臺中市推動綠能屋頂全民參與計畫的

營運商，執行過程也遇過 EMS 狀況，目前解決方式是請宏碁公

司進行前置 EMS工法前，簽訂切結書，約定下包商施作工法。 

四、逢甲大學 

本校主要在推廣綠能案件，在與綠能廠商接觸時，也會回饋相

關問題，並討論解決方式。 

參、邀請業者參加 111年 6月 20日臺中市政府 111年「誠信維繫 再

生永續」綠能產業座談會：略。 

肆、散會(11時 40分) 
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會議照片 

  

  

 


